

JESUS CHRISTUS spricht:

„Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von jedem Wort, das durch den Mund Gottes geht.“

Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt

Höre GOTTES WORT vom 19. – 25.04.2025

Nr. 2025-17

Lieber Hörer

Die folgende Geschichte habe ich hier vor einem Jahr schon einmal erzählt. Sie ist gleichnishaft, und du wirst bestimmt erkennen, worauf sie uns hinweist.

Ein Pastor ging durch den Ort und sah einen kleinen Jungen, der ihm entgegenkam, einen Vogelkäfig hin- und herschwingend. Am Boden des Käfigs waren drei wilde Vögel, zitternd vor Angst und Kälte. Der Pastor hielt den Jungen an und fragte: „Was hast du da, mein Sohn?“ Dessen Antwort lautete: „Nur ein paar alte Vögel!“

„Was hast du mit ihnen vor?“, fragte der Pastor. „Ich bringe sie heim und werde meinen Spaß mit ihnen haben.“ – „Und wenn du danach keine Lust mehr hast, was wirst du dann tun?“, fragte der Pastor weiter. „Oh, ich habe einige Katzen“, sagte der kleine Junge, „die mögen Vögel. Denen werde ich sie geben.“

Der Pastor verstummte einen kurzen Moment. Dann fragte er den Jungen: „Wie viel möchtest du für diese Vögel haben, wenn ich sie dir abkaufe, mein Sohn?“ – „Huh, warum?“

„Du möchtest diese Vögel nicht haben, oder?“, fragte der Pastor. Der Junge antwortete: „Das sind gewöhnliche alte Feldvögel. Die singen nicht und sind nicht einmal hübsch!“ – „Also, wie viel möchtest du haben?“, fragte der Pastor wieder.

Der Junge musterte den Pastor, als ob dieser verrückt wäre, und sagte: „10 Dollar.“ Der Pastor griff in seine Tasche und zog einen 10-Dollar-Schein hervor. Er legte ihn in die Hand des Jungen. Augenblicklich war der Junge weg.

Der Pastor hob den Käfig auf und trug ihn vorsichtig zum Ortsrand. Dort stand ein Baum auf einer Wiese. Er stellte den Käfig ab und öffnete die Käfigtür. Durch leichtes Klopfen an die Gitterstäbe scheuchte er die Vögel nach draußen und ließ sie frei.

Lieber Hörer, ist das nicht ein wunderbares Beispiel für das, was an Ostern, am Auferstehungstag Jesu Christi, geschehen ist? Es kam einer, es war Jesus, und bezahlte nicht mit Geld, sondern mit seinem eigenen Leben, damit wir in Ewigkeit frei von Sünde und Tod sein können.

Was für eine Freude löst es bei dir aus, wenn Jesus sagt:

„Ich bin die Auferstehung und das Leben. Wer an mich glaubt, wird leben, auch wenn er stirbt, und jeder, der lebt und an mich glaubt, wird in Ewigkeit nicht sterben. Glaubst du das?“ Johannes 11,25-26

Weil Jesus vom Tod auferstanden ist, lebt er jetzt als der Auferstandene in den Seinen. Kennst du diese Auferstehungsfreude in deinem Herzen?

Diese Freude liegt auch für dich bereit!

Herzliche Einladung zur **KURZPREDIGT**: 4 Minuten

www.kurzpredigt.de

☎ **+49 7424 50 17 84** (Deutsches Festnetz, Tag und Nacht)

Verantwortlich: H.-D. Pfeleiderer, Missionar, Weberstr. 10, 78647 Trossingen, Deutschland